

Program Khusus Bulan Juli 2023, DAM Berikan Diskon Spesial

Category: Bisnis
Juli 8, 2023



Selama Bulan Juli Program Khusus Pembelian Sepeda Motor

Prolite – PT Daya Adicipta Motora (DAM) bekerja sama dengan seluruh Jaringan Dealer Sepeda Motor Honda di Jawa Barat menyajikan beragam program khusus dengan menawarkan diskon hingga special gift sebagai bentuk apresiasi kepada konsumen setia Honda yang ingin memiliki sepeda motor impiannya.

Selama bulan Juli 2023, ada penawaran program khusus yang

dapat dinikmati konsumen. Setiap pembelian sepeda motor sport adventure touring Honda CB150X akan mendapatkan diskon sebesar Rp 1,5 juta. Selain itu, konsumen yang menginginkan sepeda motor cub Honda GTR150 juga mendapatkan diskon sebesar Rp 1 juta. Sementara bagi para pecinta skutik Honda, DAM menawarkan diskon khusus pembelian Honda Genio Series senilai Rp 400 Ribu.



Sepeda Motor Honda

Selain diskon menarik, juga ada special gift berupa jaket eksklusif yang diberikan bagi konsumen yang membeli Honda BeAT Varian Sporty. Keseluruhan program tersebut berlaku untuk pembelian secara cash maupun kredit, konsumen bisa langsung mengunjungi seluruh jaringan dealer Honda yang tersebar di wilayah Jawa Barat.

General Manager Motorcycle Sales, Marketing, & Logistic DAM, Handi mengatakan, kami terus berkomitmen untuk dapat terus memberikan pengalaman terbaik kepada konsumen kami, tidak hanya dalam produk yang berkualitas, namun melalui program-program khusus dan layanan yang memudahkan bagi konsumen. Kami berharap program-program serta layanan yang dihadirkan dapat memberikan kemudahan dan membantu konsumen untuk mendapatkan sepeda motor Honda impian mereka.

“Untuk memberikan kemudahan konsumen juga dapat berinteraksi langsung via Whatsapp dengan nomor telepon 0811-2291-723 melalui Virtual Sales Assistant bernama DARA yang merupakan chatbot yang siap membantu melayani kebutuhan konsumen Honda secara kapan saja dan dimana saja,” ujar Handi.

Selain itu, seluruh konsumen pengguna sepeda motor Honda di wilayah Jawa Barat juga dapat memanfaatkan aplikasi Daya Auto untuk mendapatkan kemudahan konsumen dalam melakukan booking servis tanpa antri melalui fitur booking service. Aplikasi Daya Auto dapat di download melalui Google Play Store dan iOS

dengan menawarkan beragam fitur-fitur, diantaranya adalah kemudahan booking service, online katalog motor dan suku cadang sepeda motor Honda, KPB digital, dan nikmati keseruan games dan hadiah menarik yang bisa ditukarkan dengan menggunakan poin Hepigo.